



GARDA MEDIA

Usai Diresmikan KASAD Jendral TNI Maruli Simanjuntak Titik Air di Morowali, Anak-anak Desa Buleleng Riang Gembira Rebutan Mandi

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Sep 17, 2024 - 10:30



Tampak anak Gembira ria mandi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kehadiran Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., di Morowali pada tanggal 14 September 2024 menjadi momen bersejarah bagi masyarakat setempat. Untuk pertama

kalinya, KASAD mengunjungi wilayah tersebut dengan membawa misi kemanusiaan dan pembangunan, salah satunya meresmikan titik air di Dusun Trans-2, Desa Buleleng. Acara ini sekaligus menjadi ajang silaturahmi antara TNI AD dengan masyarakat yang menyambutnya dengan penuh antusiasme.

Sepanjang perjalanan dari bandara menuju lokasi peresmian, masyarakat Morowali dengan penuh semangat memberikan sambutan hangat. Kibaran bendera merah putih dan sorak-sorai menggugah semangat semua pihak yang hadir. Jenderal Maruli, dengan keramahannya, membalas setiap sambutan warga dengan lambaian tangan dan senyuman. Tak sedikit warga yang meminta foto bersama, dan KASAD dengan senang hati memenuhi permintaan tersebut, menunjukkan kedekatan TNI AD dengan rakyat.

Usai peresmian, suasana di Desa Buleleng dipenuhi kegembiraan, terutama di kalangan anak-anak. Dengan riang mereka saling berebut untuk mandi di titik air yang baru diresmikan, menandai keceriaan karena desa mereka kini memiliki akses air bersih.

Dalam arahannya, Jenderal Maruli menekankan pentingnya air sebagai sumber kehidupan. Program titik air yang diresmikan ini merupakan bagian dari komitmen TNI AD untuk mendukung sektor pertanian serta memenuhi kebutuhan air bersih masyarakat. Upaya ini juga sejalan dengan kebijakan Presiden RI Joko Widodo dan program unggulan Presiden Terpilih 2024-2029, Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto, dalam mewujudkan kesejahteraan rakyat melalui pembangunan infrastruktur dasar.

Peresmian ini tidak hanya membawa manfaat bagi masyarakat Desa Buleleng, tetapi juga menjadi simbol nyata sinergi antara TNI AD dan masyarakat dalam membangun Indonesia yang lebih baik.